
平成２７年第２回定例会（６月１８日開催）一般質問

質　問　事　項 議 員 名

1 ○町独自の奨学金制度創設について 佐戸　仁志

○町道の草刈りについて

○日本一の子育ての町を目指して

3 ○高齢者医療について 山根　朝子

4 ○サル、イノシシ侵入防止対策について 上辻　　亨

5 ○定住促進について 松山　義宗

○公衆無線ＬＡＮ（Ｗｉ－Ｆｉ）設置について

○日本遺産について

○職員の町内居住について

○命の道（大浦から亀山間）整備について

午前９時３０分開会

大谷　　功

濱野　茂樹
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